



IHRE ZUKUNFT – UNSERE SCHULE

Unsere Evangelische Berufsfachschule für Haus- und Familienpflege liegt ruhig und gut angebunden in Korntal – bequem mit der S-Bahn erreichbar und nur wenige Fahrtminuten von Stuttgart entfernt. Während der Theoriephasen können Sie günstig in unserem angeschlossenen Wohnheim wohnen.

Unsere Ausbildung und unser Träger sind AZAV-zertifiziert – das bedeutet: Bei Erfüllung der Voraussetzungen kann Ihre Ausbildung durch die Arbeitsagentur oder das Jobcenter gefördert werden.



WEN WIR SUCHEN

Sie bringen Begeisterung für den Umgang mit Menschen mit – insbesondere mit Kindern. Offenheit, Mitgefühl und Verantwortungsbewusstsein gehören zu Ihren Stärken. Wenn Sie psychisch belastbar und bereit sind, sich auf Menschen und ihre Lebenssituationen einzustellen – dann sind Sie bei uns genau richtig.

Vorerfahrungen, etwa aus einem Freiwilligen Sozialen Jahr, einer Ausbildung oder einem anderen sozialen Bereich, sind willkommen. Viel wichtiger ist uns aber Ihre Persönlichkeit: Wer mit Herz und Menschlichkeit dabei ist, passt zu uns.



VORAUSSETZUNG ZUR AUSBILDUNG:

- bei Hauptschulabschluss zusätzlich:
1 Jahr berufliche Vollzeitschule und
1 Jahr praktische Tätigkeit (z.B. FSJ)
oder 2 Jahre Berufsfachschule
oder 3 Jahre einschlägige Tätigkeit
oder abgeschlossene Berufsausbildung
- oder Realschulabschluss
- oder Abitur
- Mindestalter: 17 Jahre

Unter bestimmten Voraussetzungen ist eine Verkürzung der Ausbildung auf zwei Jahre möglich.

BEWERBUNGSSUNTERLAGEN:

- Bewerbungsschreiben
- Lebenslauf
- Zeugnis vom Schulabschluss und gegebenenfalls vom Berufsabschluss
- Nachweise über bisherige Berufstätigkeit / Praktika



WAS UNS ANTREIBT

Wir leben für echte Nähe und herzliches Miteinander. Unsere Arbeit gründet auf dem christlichen Bild vom Menschen: Jeder ist einzigartig und wertvoll – ganz gleich, woher er kommt oder was er erlebt hat. Mit Achtsamkeit und Respekt begegnen wir allen Menschen.

In unserer Gemeinschaft der Evangelischen Diakonieschwesternschaft Herrenberg-Korntal verbindet uns gelebte Nächstenliebe – und genau dieses Bewusstsein geben wir weiter. Während der Ausbildung nehmen Sie auch an einem diakonischen Kurs teil, der Ihre fachliche Qualifikation im Sinne dieser wertschätzenden Grundhaltung ergänzt.

www.familienpflegeschule-korntal.de





SUCHEN SIE EINEN BERUF, IN DEM VIELFALT PROGRAMM IST?

- Arbeiten Sie gerne mit Menschen, insbesondere mit Kindern oder Jugendlichen?
- Übernehmen Sie gerne Verantwortung?
- Arbeiten Sie gerne selbstständig und planvoll?

Dann ist die 3-jährige Ausbildung zum/zur staatlich anerkannten Familienpfleger:in etwas für Sie!

FAMILIENPFLEGE – EIN BERUF VOLLER VIELFALT

Als Familienpfleger:in erwarten Sie vielfältige Aufgaben: Sie organisieren und begleiten Familien in herausfordernden Zeiten und bringen neues Gleichgewicht in den Alltag von Familien, die durch Krankheit oder andere Probleme belastet sind. Ob Hauswirtschaft, Betreuung von Kindern, pflegerische oder pädagogische Unterstützung – Sie sind die helfende Hand, die das Leben der Familie in Gang hält.

Daneben eröffnet Ihnen Ihre Qualifikation der ambulanten Familienpflege viele weitere Wege – etwa in Wohngruppen der Behinderten- oder Altenbetreuung, in Kindertagesstätten, in Jugendhilfe- oder Pflegeeinrichtungen. Mit dieser Ausbildung entscheiden Sie sich für einen Beruf mit Sinn – und mit Perspektive.

Wir freuen uns darauf, Sie kennenzulernen! Fragen und Kontakt:
familienpflegeschule@evdiak.de

Infos:
www.familienpflegeschule-korntal.de

WWW.FAMILIENPFLEGESCHULE-KORNTAL.DE

DIE AUSBILDUNG

Die Evangelische Berufsfachschule für Familienpflege in Korntal bietet eine Praxisintegrierte Ausbildung (PiA) zum/zur „Staatlich anerkannten Haus- und Familienpfleger:in“.

PRAXISINTEGRIERTE AUSBILDUNG (PiA):

Praxisintegrierte Ausbildung bedeutet, dass sich schulischer Blockunterricht mit der praktischen Ausbildung in Ihrer Ausbildungsstelle abwechselt. Ausbildungsstellen sind Einrichtungen, die Familienpflege anbieten, z.B. Diakonie- und Sozialstationen.

FACHTHEORETISCHER BLOCK-UNTERRICHT

Ausgebildet werden Sie in den Lernfeldern
• Hauswirtschaft • Pflege • Erziehung
Zusätzlich unterrichten wir Sie in den Fächern Berufs- und Rechtskunde, Deutsch und Evangelische Religion.

FACHPRAKТИSCHE AUSBILDUNG

Die fachpraktische Ausbildung findet in Ihrer Familienpflegeeinrichtung während der Praxisblöcke statt. Dort sammeln Sie Erfahrungen in Pädagogik, Hauswirtschaft, Kinder-, Alten-, Kranken- sowie Behindertenpflege. Darüber hinaus ist ein mindestens 4-wöchiges Säuglingspflegepraktikum Teil der Ausbildung.

AUSBILDUNGSVERGÜTUNG

Von Ihrer Praxisstelle erhalten Sie eine Ausbildungsvergütung. Diese beträgt derzeit zwischen ca. 1.300 € im ersten bis ca. 1.550 € im dritten Ausbildungsjahr.

www.kraemerteam.de · istockphoto · adobestock



EVANGELISCHE BERUFSFACHSCHULE FÜR HAUS- UND FAMILIENPFLEGE

Auf dem Roßbühl 3
70825 Korntal – Münchingen
Telefon 07032 206-2021
familienpflegeschule@evdiak.de

www.familienpflegeschule-korntal.de



Stand: 12/2025